



Portada / Forbes Política /

**Forbes Staff**  
septiembre 11, 2024 @ 3:06 pm

## Jueces recurrirán a instancias internacionales para tratar de revertir reforma judicial

*Magistrados y jueces del Poder Judicial buscarán frenar la entrada en vigor de la reforma a través de mecanismos constitucionales y organismos internacionales*



Jueces y magistrados anunciaron este miércoles que emprenderán medidas en el plano nacional e internacional para tratar de frenar la entrada en vigor de la reforma judicial, aprobada por mayoría en el Senado para elegir por voto popular a todos los juzgadores.

Representantes de los trabajadores del Poder Judicial, en huelga desde hace tres semanas, dejaron clara su resistencia a la reforma judicial y explicaron las distintas vías pendientes que quedan para frenarla antes de que sea efectiva.

“Confiamos todavía en que hay caminos por avanzar, caminos nacionales e internacionales de impugnación, esta reforma se ha evidenciado totalmente inviable por la forma en que se vota”, refirió la directora nacional de la Asociación de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación, Juana Fuentes.

[Jueces recurrirán a instancias internacionales para tratar de revertir reforma judicial • Forbes Política • Forbes México](#)